

GZ.: Präs. 3127/2004-1
CITELEC,
Austritt

Graz, 26.11.2004
Mag. Blaschek

Berichterstatter/in:

.....

Bericht
an den
Gemeinderat

Gemäß Gemeinderatsbeschluss vom 5.6.1997 ist die Stadt Graz der Vereinigung Europäischer Städte, die am Einsatz von Elektrofahrzeugen interessiert sind (CITELEC), beigetreten. Der Mitgliedsbeitrag von € 1.375,00 jährlich wird von der Mag.Abt. 23 – Umweltamt bezahlt.

Mit Schreiben vom 28.10.2004 teilte die Mag.Abt. 23 – Umweltamt mit, dass die Mitgliedschaft der Stadt Graz in dieser Vereinigung nicht zwingend notwendig ist und daher aus finanziellen Erwägungen im Zusammenhang mit der Aufgabenkritik gekündigt werden soll.

Gemäß Artikel 4.4 der Satzung der CITELEC kann jedes Mitglied seine Mitgliedschaft durch schriftliche Benachrichtigung der Vereinigung beenden.

Der Stadtsenat stellt daher gem. § 45 Abs. 2 Z 1 des Statutes der Landeshauptstadt Graz den

A n t r a g ,

der Gemeinderat wolle beschließen:

Die Stadt Graz erklärt hiermit den Austritt aus der Vereinigung Europäischer Städte, die am Einsatz von Elektrofahrzeugen interessiert sind (CITELEC).

Der Bearbeiter:

Die Abteilungsvorständin:

Der Bürgermeister:

Vorberaten und angenommen in
der Sitzung des Stadtsenates
am
Der Vorsitzende:

Gesehen !
Der Magistratsdirektor: